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AOS DEZESSEIS DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZESSEIS, ÀS 

ONZE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

OCTOGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE, VEREADOR ALEX LUIZ 

NOGUEIRA, E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: WILSON ROBERTO 

DAVID MOTA, ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO, VANDERLEI FRANCISCO DE 

OLIVEIRA, PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, ESMAEL ANTÔNIO FERREIRA PADILHA, 

FRANCISCO CARLOS CABRINI E PEDRO FERREIRA DE LIMA. AUSÊNCIA DOS 

VEREADORES PEDRO GILMAR NOGUEIRA, CLODOALDO NEPOMUCENO PINTO JÚNIOR E 

JOSUÉ DE OLIVEIRA KERSTEN. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE 

VEREADORES, O SENHOR PRESIDENTE INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS 

E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, A VEREADORA ADRIANA COCCI FEZ A 

LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR PAULO HORÁCIO 

FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA ANUNCIOU O 

EXPEDIENTE RECEBIDO: OFÍCIO Nº 140/2016, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO 

E, EM SEGUIDA, LEU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NÃO HAVENDO INSCRITOS PARA USO 

DA TRIBUNA NEM NADA A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À 

ORDEM DO DIA: SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1914/2016, DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA 

DO MUNICÍPIO PARA O EXERCÍCIO DE 2017”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 134/2016 

– CJR E Nº 107/2016 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE LEI Nº 1937/2016, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 1937/2016, DE INICIATIVA 

DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1937/2016, DE INICIATIVA DO 

PREFEITO MUNICIPAL. SÚMULA: “A PRESENTE LEI ESTABELECE AS DIRETRIZES 

FUNDAMENTAIS PARA A APLICABILIDADE DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA; RATIFICA, DEFINE A 

ESTRUTURA E O FUNCIONAMENTO DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA 

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, CMDCA ARAUCÁRIA; 

RATIFICA E DEFINE NORMAS PARA UTILIZAÇÃO DOS RECURSOS DO FUNDO PARA A 

INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA FIA ARAUCÁRIA; CRIA UM 
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NOVO CONSELHO TUTELAR PARA O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, DEFININDO REGRAS 

PARA SUA COMPOSIÇÃO; ALTERA A LEI MUNICIPAL 1.703/2006; REVOGA A LEI Nº 

2.816/2015 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU 

SOBRE A EXCLUSÃO DE SUGESTÕES QUE HAVIAM SIDO PROPOSTAS PELO VEREADOR 

AO PROJETO, UMA SOBRE MELHORA NA REMUNERAÇÃO DOS MEMBROS DO CONSELHO 

TUTELAR E OUTRA SOBRE EQUIPARAÇÃO DO CONSELHEIRO TUTELAR AO SERVIDOR 

PÚBLICO NA QUESTÃO DO AUXÍLIO ALIMENTAÇÃO. FALOU SOBRE A ELEIÇÃO EM DOIS 

MIL E DEZESSETE PARA UM SEGUNDO CONSELHO TUTELAR EM ARAUCÁRIA, QUE TERÁ 

UM MANDATO MENOR PARA COINCIDIR COM O ATUAL, ATENDENDO, DESTA FORMA, AOS 

DOIS LADOS DA RODOVIA DO XISTO. O PROJETO FOI APROVADO PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES, COM EMENDA E COM PEDIDO DE DESTAQUES AO PROJETO PELOS 

VEREADORES ROBERTO MOTA E PAULO HORÁCIO. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DO PARECER EM CONJUNTO Nº 109/2016 – CJR E Nº 87/2016 – CFO, REFERENTE AO 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03/2016, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE 

EMENDA AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03/2016, DE INICIATIVA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 03/2016, DE INICIATIVA DA 

COMISSÃO EXECUTIVA. SÚMULA: “DISPÕE SOBRE O REGULAMENTO DO 

FUNCIONAMENTO DAS COMISSÕES PERMANENTES COMPOSTAS PELOS SERVIDORES 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 133/2016 

– CJR E Nº 106/2016 – CFO, REFERENTE AO PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 06/2016, DE 

INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE 

RESOLUÇÃO Nº 06/2016, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 06/2016, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. 

SÚMULA: “ALTERA O ART. 2º E 6º DA RESOLUÇÃO Nº 25, DE 16 DE MARÇO DE 2010, PARA 

REGULAMENTAR NOS TERMOS DA LEI FEDERAL Nº 11.788, DE 25 DE SETEMBRO DE 2008, 

OS ESTÁGIOS DE ESTUDANTES DE NÍVEL SUPERIOR E MÉDIO DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE ARAUCÁRIA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. FINDADA A ORDEM 

DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO PESSOAL E, PRIMEIRAMENTE, FEZ 

USO DA PALAVRA O VEREADOR PAULO HORÁCIO, QUE FALOU SOBRE O FINAL DA 
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LEGISLATURA E SUGERIU QUE FOSSE FEITA UMA MARATONA NAS COMISSÕES DA CASA 

PARA ANALISAR OS PROJETOS QUE ESTÃO EM TRAMITAÇÃO, PORQUE OS PROJETOS 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE NÃO FOREM VOTADOS ATÉ O FINAL DESTA 

LEGISLATURA RETORNAM PARA O PREFEITO E OS DE AUTORIA DE VEREADORES 

SERÃO ARQUIVADOS, POR ISSO A NECESSIDADE DE SE FAZER UM LEVANTAMENTO 

PARA ANALISÁ-LOS, PRINCIPALMENTE OS DE NATUREZA ORÇAMENTÁRIA. COMENTOU 

SOBRE OS PROJETOS IMPORTANTES DE AUTORIA DOS VEREADORES QUE FORAM 

VOTADOS NESTA LEGISLATURA, DESTACANDO O PASSO DADO PARA O AVANÇO NA 

QUALIFICAÇÃO DOS CARGOS EM COMISSÃO E COMENTOU QUE APENAS O OTIMISMO 

NÃO RESOLVE NADA, E O QUE RESOLVE A VIDA É O REALISMO E A REALIDADE É O QUE 

FAZ MOVER OS PROCESSOS E MOVE AS AÇÕES QUE FAZEM ANDAR A ADMINISTRAÇÃO. 

O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA FALOU SOBRE OS QUESTIONAMENTOS QUE 

ESTÃO SENDO FEITOS EM RELAÇÃO À CMTC – COMPANHIA MUNICIPAL DE 

TRANSPORTES. O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU SOBRE AÇÃO JUDICIAL E 

UM BLOQUEIO DE RECURSOS, QUE AINDA NÃO SE RESOLVEU, E QUE FOI FEITO PARA 

PRESERVAR O PAGAMENTO ALIMENTAR DOS FUNCIONÁRIOS DA EMPRESA 

TINDIQUERA. O VEREADOR VANDERLEI DE OLIVEIRA FALOU SOBRE A NECESSIDADE DE 

SE REALIZAR UMA REUNIÃO COM AS PARTES ENVOLVIDAS NO TRANSPORTE COLETIVO 

PARA POSICIONAMENTOS SOBRE A SOLUÇÃO DOS PROBLEMAS QUE ENVOLVEM A 

QUESTÃO, INCLUSIVE DOS TRABALHADORES NA LIMPEZA DOS PRÓPRIOS MUNICIPAIS, 

QUE TAMBÉM ENFRENTAM DIFICULDADES PARA RECEBER SEUS SALÁRIOS. COMENTOU 

SOBRE A COMPOSIÇÃO DOS PREÇOS DAS PASSAGENS QUE SÃO PAGOS PELA 

PREFEITURA ÀS EMPRESAS. O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU DAS 

DIFICULDADES DOS TRABALHADORES QUE TRABALHAM NA LIMPEZA PARA O MUNICÍPIO 

E DAS DIFICULDADES DO HOSPITAL MUNICIPAL PARA PRESTAR ATENDIMENTO POR 

FALTA DE RECURSOS FINANCEIROS, A DESPEITO DE TODO O ESFORÇO QUE A CÂMARA 

VEM FAZENDO PARA CONTRIBUIR NESTA QUESTÃO QUE, CONTUDO, NÃO FORAM 

SUFICIENTES ATÉ AGORA. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, O PRESIDENTE AGRADECEU 

A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 


